



Inician foros de Parlamento Abierto sobre Reforma Electoral

Mucho se especuló sobre la ausencia o no de la oposición en este inicio de los foros de la Reforma Electoral, finalmente no estuvieron presentes todos los coordinadores parlamentarios, pero sí algunos de ellos y representantes de todas las fuerzas políticas. Rubén Moreira destacó que lo más importante es precisamente que se logró este diálogo y poder escuchar las posturas de todos, por lo que incluso pidió a las dirigencias de los partidos políticos de oposición que entiendan que es una responsabilidad legislativa atender estos foros.



https://drive.google.com/file/d/1oLN5qm5TLGbdIS03HXzcfQSYkFoZ_7W9/view